

Beschluss

## **Verhältnis Staat, Kirchen und Weltanschauungsgemeinschaften auf neue Grundlage stellen**

Die BDK begrüßt den Beschluss des Bundesvorstands vom 22.04.2013, eine Kommission zum Thema Weltanschauungen, Religionsgemeinschaften und Staat einzurichten, die ein umfassendes Konzept zur Reform des Verhältnisses zwischen Staat, Kirchen und Weltanschauungsgemeinschaften erarbeiten und eine spätere Beschlussfassung einer BDK vorbereiten soll. Der neu gewählte Bundesvorstand wird gebeten, mit der Arbeit der Kommission noch in diesem Jahr zu beginnen.